令和 4年 11月 小学部







<学習発表会>

11月12日(土)に学習発表会がありました。小学部は、「8ひきのねことあわとく山の神さま」の劇をしました。

劇中で、ダンス、それぞれの課題 発表(神さまからの難題への挑戦)、 合奏「きらきらぼし」を発表しました。 何度も練習を積み重ねる中で、セリフや動きをしっかりと覚え、予行や 本番では、みんないきいきした表情 で上手に発表することができました。 作品展鑑賞では、自分たちの作

作品展鑑賞では、自分たちの作品だけでなく、他の友だちの作品も じっくりと鑑賞することができました。

<サツマイモの収穫>

生活単元学習の授業で、サツマイモの収穫をしました。5月、畑に苗を植えてから、暑い日もみんなで協力し合って水やりを頑張りました。「大きくなっているかな?」とドキドキしながら、抜いてみると・・・とっても大きなサツマイモが出てきて、びっくり!!たくさん収穫できたので、みんなで分けて家に持って帰りました。

くことば・かず遊び 授業>ことば・かず遊びでは、友だちと一緒にいろいろな遊びをしながら、ことばやかずを楽しく勉強しています。11月は、チーム対抗リレーをしました。チーム内で順番を話し合ったり、「エイエイオー」と気合いを入れたりして、リレーに臨みました。リレーはハプニングがあり、大盛り上がり!回数を重ねるにつれ、低学年のお友だちも上手にできるようになってきました。